
Ata da 555ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 19/09/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado 6 
2.2. Correspondências expedida: Nada relatado 7 
2.3. Encaminhamentos: Nada relatado 8 
3. Informes:  9 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Daniel Moreira informa a falta de medicamentos e equipamentos nos hospitais da SES, 10 
inclusive a falta de EPIs. Dr. Renato Figueiredo informa que no dia 20 de setembro no CCS - UFSC às 19hs 11 
acontecerá um encontro com os candidatos à prefeitura de Florianópolis, falando sobre a saúde, o SUS municipal e a 12 
organização do conselho municipal de saúde. O Prefeito Cesar Souza Junior que em 1º de abril fez um corte de R$ 28 13 
milhões na saúde, prometeu um repasse de R$ 11,800 milhões em 27/07 e ainda não fez o repasse ao fundo municipal 14 
de saúde. Dr. Daniel Nunes informa que devido ao grande número de pacientes com câncer de pele, solicitou aumento 15 
do número de cirurgias no Centro Cirúrgico do Hospital Nereu Ramos. Entretanto, a direção do hospital negou este 16 
aumento mesmo com o Centro Cirúrgico ocioso, dizendo não ser “vocação” do hospital, mas sugerindo realizar 17 
mutirão. Ainda solicitou que uma paciente fosse atendida antes dos demais, invocando o Estatuto do Idoso. No 18 
entanto, a grande maioria dos pacientes com câncer de pele são idosos. Dr. Cyro informa que foi incluído no site do 19 
Sindicato um banner – recomendações SIMESC sobre contratos de trabalhos – documento produzido pela Assessoria 20 
Jurídica. A jornalista Carla Cavalheiro informa sobre a renovação contratual com as 26 rádios com as quais o SIMESC 21 
mantém contrato para veiculação do momento Simesc. As últimas renovações foram com a Rádio Difusora de Laguna 22 
e a Rádio 89,3 FM de Imbituba. As próximas renovações serão em janeiro de 2017, com as três rádios da capital. 23 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Aury continua com o plantão 24 
3.3. Diretorias Regionais: Nada a relatar. 25 
4. Ordem do Dia: 26 
4.1. PLC 257/16 – Proposta de modificação: Dr. Vanio fala sobre a Projeto de Lei e pede aos diretores que deem 27 
sugestões para alterar o projeto. Alguns tópicos foram colocados pelos diretores, dentre eles foram: saúde, educação e 28 
segurança, o piso FENAM e diminuição dos cargos comissionados. Foi sugerido que façamos um documento com os 29 
tópicos sugeridos e apresentemos aos nossos representantes no Senado. Dr. Fábio ficou responsável pela elaboração do 30 
documento e irá apresentar à Diretoria para aprovação.  31 
4.2. Audiência com o Secretário de Estado da Saúde 03/10/2016, 14h: Dr. Vânio informa que acontecerá uma 32 
reunião com o Secretário de Saúde no dia 03/10 às 14h na SES. Dr. Vanio sugere que seja feito uma pauta dos 33 
assuntos a serem tratados com o Secretário. Foram citados alguns assuntos, como: A situação das cirurgias do HCR, os 34 
200 pacientes com câncer de pele do HNR, a falta de medicamentos e matérias nos hospitais, pagamento da 35 
telemedicina, contratação por concursos, piso FENAM e RPM.  36 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Dia do Médico e ideias para a próxima revista nº 154.  37 
6. Assuntos informais: Sem assuntos informais. 38 
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Florianópolis, 19 de setembro de 2016. 41 
 42 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pela 43 
Dr. Renato José Alves de Figueiredo, Secretário Geral do SIMESC) 44 
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